

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 25. Oktober 1921.)

Dem zum Konsul von Paraguay in Zürich ernannten Herrn Julius Emil Höhn wird das Exequatur erteilt.

Es werden folgende Bundesbeiträge bewilligt:

1. dem Kanton Bern:

- a. an die zu Fr. 266,000 veranschlagten Kosten für die Verbauung der Engstligen und des Allenbaches bei Adelboden 40 %, im Maximum Fr. 106,400;
- b. an die zu Fr. 75,743.45 veranschlagten Kosten für die Korrektion des Wydenbaches bei Worb $33\frac{1}{3}$ %—40 %, im Maximum Fr. 27,297.40;
- c. an die zu Fr. 88,000 veranschlagten Kosten für verschiedene Verbesserungen auf der Rothengrat-Alp in der Gemeinde Eggiwil 15—20 %, im Maximum Fr. 14,800;
- d. an die zu Fr. 33,000 veranschlagten Kosten für die Erstellung eines Rebweges in der Gemeinde Twann 25 %, im Maximum Fr. 8250;

2. dem Kanton Zürich an die zu Fr. 80,000 veranschlagten Kosten für die Durchführung einer Güterzusammenlegung in der Gemeinde Hittnau 30 %, im Maximum Fr. 24,000;

3. dem Kanton St. Gallen an die zu Fr. 375,000 veranschlagten Kosten der Erstellung eines Güterweges Gasella-Alp Tannenboden, Gemeinde Flums, 25 %, im Maximum Fr. 93,750.

(Vom 27. Oktober 1921.)

Am 24. Oktober 1921 hat Herr Guillermo de Blanck y Menocal sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister der Republik Kuba bei der schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht. Gleichzeitig hat er das Abberufungsschreiben seines Vorgängers Herrn Agüero y Betancourt übermittelt.

(Vom 28. Oktober 1921.)

Herrn Robert Comtesse wird die nachgesuchte Entlassung als Direktor der internationalen Bureaux für gewerbliches, literarisches und künstlerisches Eigentum unter Verdankung der geleisteten Dienste auf 31. Dezember 1921 erteilt.

An seine Stelle wird als Direktor der genannten Bureaux gewählt: Herr Professor Dr. Ernst Röhliberger, bisher I. Vizedirektor.

Als Vizedirektor der genannten Bureaux wird gewählt: Herr Professor Georg Gariel, bisher II. Vizedirektor.

Wahlen.

(Vom 25. Oktober 1921.)

Justiz- und Polizeidepartement.

Polizeiabteilung.

Kanzlist I. Klasse: Kurz, Robert, von Stettlen (Bern), zurzeit Chef der Abteilung Aufsicht Extern der eidg. Zentralstelle für Fremdenpolizei.

Volkswirtschaftsdepartement.

Abteilung für Industrie und Gewerbe.

Adjunkt II. Klasse des eidg. Fabrikinspektors des I. Kreises in Lausanne: Vautier, Ernst, von Lausanne, zurzeit II. Assistent im Laboratorium des eidg. Gesundheitsamtes, in Bern.

Post- und Eisenbahndepartement.

Telegraphenverwaltung.

Direktor des I. Telegraphen- und Telephonkreises, mit Sitz in Lausanne: Pillonel, August, von Sévaz (Freiburg), Adjunkt der Kreistelegraphendirektion in Lausanne.

(Vom 28. Oktober 1921.)

Politisches Departement.

Abteilung für Auswärtiges.

Kanzleisekretär der schweizerischen Gesandtschaft in Rio de Janeiro: Spiess, Robert, von Teufen (Appenzell), bisher provisorisch.

Finanz- und Zolldepartement.

Zollverwaltung.

Grenzwachtchef des IV. Zollkreises in Lugano: Tognetti, Giuseppe, von Vira-Gambarogno, Grenzwacht-Oberlieutenant und Stellvertreter des Grenzwachtchefs, unter Beförderung zum Hauptmann im Grenzwachtkorps.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1921
Année	
Anno	
Band	4
Volume	
Volume	
Heft	44
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	02.11.1921
Date	
Data	
Seite	859-860
Page	
Pagina	
Ref. No	10 028 126

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.